

# Le miracle de ma fille

A.G.S., Mexique

08/08/2013

Le 23 janvier 2007 j'ai mis au monde une petite fille qui a eu, dès la naissance, de graves problèmes de santé.

D'abord on parla d'une péritonite, puis de problèmes aux reins et aux poumons. Deux jours plus tard, on parlait d'une cardiomégalie et d'un souffle de degré 4. Ceci étant, il était presque sûr qu'elle ne s'en sortirait

pas, il n'y avait donc plus rien à faire. Lorsqu'ils apprirent cette triste nouvelle, mes beaux-parents me donnèrent une image de saint Josémaria pour que je lui demande de guérir mon enfant.

Mon époux et moi-même étions démolis, dans cet hôpital, et avec d'aussi mauvaises nouvelles. Ma belle-mère a demandé à un prêtre de venir. Il m'a expliqué comment je pouvais ondoyer ma fille, alors qu'elle était isolée et que personne d'autre que moi ne pouvait l'atteindre. Je suis arrivée près d'elle, je l'ai quittée en lui disant combien nous l'aimions et lui ai confié l'image de saint Josémaria avec Notre Dame de Guadalupe.

Le lendemain, revenue pour boucler le dossier d'hospitalisation, on m'annonça que ma fille allait bien, qu'elle n'était plus en soins intensifs. C'était un miracle. Je l'ai

accompagnée pour un dernier écho-cardiogramme : il y avait effectivement un souffle mais comme elle n'avait plus de traitement à suivre, je pouvais la ramener chez nous. J'avais très peur de l'avoir à la maison, vu le danger encouru, mais saint Josémaria m'a donné la force et la sagesse pour faire face à cette situation. Ma fille a déjà six ans. Elle est considérée guérie. Elle s'appelle Marie Josée. Je tiens à partager avec vous la joie de cette nouvelle et remercier saint Josémaria pour le miracle de la vie de ma fille, et pour ma famille, au comble du bonheur.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/le-miracle-de-ma-fille/> (07/02/2026)